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ATA OITO DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

----- Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos  – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número sete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a avaliação da trabalhadora Beatriz Gouveia já lhe 

foi dada a conhecer, solicitando no mesmo o boletim de avaliação para o biénio dois mil 

e vinte e um, dois mil e vinte e dois, com os respetivos objetivos e competências. --------

----- De Cândida Lopes: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando boletim informativo relativo aos censos dois mil e vinte e um. ----------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com documentos digitais para a sensibilização da população para o 

risco de virem a desenvolver a Diabetes Tipo Dois, elaborados pela Frente Rotária Anti 

Diabetes (FRAD), no âmbito da comemoração do Dia Mundial da Saúde celebrado a sete 

de abril. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com ofício circular número S traço zero zero zero quatro um três 

traço dois mil e vinte e um, de trinta e um de março, a solicitar o reporte de março de 

dois mil e vinte e um, por classificação económica, relativo às Medidas de Combate aos 

Efeitos da Pandemia da COVID-19. ---------------------------------------------------------------------
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----- De Carla Marina: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que irá iniciar atividade a munícipe Ana Cristina Furtado 

Fernandes Silveira na AAAF da Raposa e na Junta de Freguesia. --------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que está a decorrer até ao dia dez de abril o 

carregamento no SIIAL dos dados de Recursos Humanos (trimestral) referentes ao 

primeiro trimestre de dois mil e vinte e um. ----------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o ciclo de colóquios “Vamos Recuperar o Património 

Esquecido” cujo primeiro evento será a cinco de abril. --------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar das reuniões para aprovação de contas pelos órgãos 

deliberativos. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com divulgação relativa aos censos dois mil e vinte e um - 

Contamos Todos, Contamos Com Todos. -------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que se encontra disponível para impressão a certidão da 

receita referente ao ano dois mil e vinte. -------------------------------------------------------------

----- Do Consultor Rodrigo Saboga da CityHall: --------------------------------------------------------

----- Enviando email com relatório de gestão de dois mil e vinte. -------------------------------

----- Da ACSS: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o artigo trezentos e um da Lei número setenta e cinco traço B 

barra dois mil e vinte, de trinta e um de dezembro, (LOE) referente ao Método de 

Capitação. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa ao Fundo Ambiental – Aviso JUNTAr + dois 

mil e vinte e um. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email da AMA a solicitar uma foto do Espaço Cidadão. ---------------

----- Da CLDS 4G Almeirim: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com boletim informativo para divulgação sobre o Workshop de 
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Culinária “Ontem Sobras Hoje Um Belo Manjar” a realizar no dia treze de abril pelas 

catorze horas e quarenta e cinco minutos, pelo Chef Gonçalo Sérgio, em formato digital. 

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email dos Serviços Partilhados do Ministério da Saúde, EPE, relativo À 

Vacinação COVID-19 – Formulário que permite às pessoas com mais de oitenta anos 

sinalizar que ainda não foram convocadas para vacinação, atualizar os seus dados e o 

local de vacinação. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o preenchimento do mapa SIOE referente ao primeiro 

trimestre de dois mil e vinte e um. ----------------------------------------------------------------------

----- De Consultactiva: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que irá realizar um curso de Aplicador de Produtos 

Fitofarmacêuticos com Equipamento Manual, com a duração de vinte e cinco horas em 

regime B-Learning. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Ecolezíria: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa ao Projeto de Compostagem Doméstica 

promovido pela Ecolezíria e pelos Municípios de Almeirim, Alpiarça, Benavente, 

Cartaxo, Coruche e Salvaterra de Magos. -------------------------------------------------------------

----- De Helena Petisca: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a Ata e a Lista de Presenças da reunião da CIMDF de quinze de 

março de dois mil e vinte e um. -------------------------------------------------------------------------

----- De Victor Baptista: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a dar conhecimento à Junta de que o lote número cento e dez foi 

revertido para o Município na sequência da ação que visava dar sem efeito a doação 

efetuada por escritura de vinte e nove de abril de mil novecentos e noventa e nove, a 

Maria José Fitas Melo, entretanto falecida. -----------------------------------------------------------

----- Do Munícipe Gonçalo Estevão: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email relativo à instalação de fibra óptica para o mercado residencial na 

Freguesia de Raposa. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------



  

 

Ata oito de dois mil e vinte e um                                                                                                                          4 

----- A informar que a Câmara Municipal de Almeirim está na freguesia a efetuar vários 

trabalhos de extrema importância para a freguesia, como o alcatroamento de várias 

estradas de terra batida, arranjo de passeios, reconstrução do açude e paredes 

envolventes, entre outros. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que iniciou funções na secretaria da junta a Senhora Ana Cristina 

Furtado Fernandes Silveira ao abrigo do Programa CEI+ da Câmara Municipal de 

Almeirim, sendo que a colaboradora vai estar na Junta entre as dez horas e trinta 

minutos e as dezassete horas, com a interrupção da hora de almoço, terminando o 

horário na AAAF da Raposa. ------------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro: 

 


